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SALUSSOLA Incontro al campo di volo

Ricordando Luigi Giordano
SALUSSOLA Questa domenica il Gruppo Ae-
romodellisti Biellesi, sezione dell'Aero Club
"Luigi Sella", si ritroverà sul campo di volo di
Salussola in occasione dei vent'anni dell'inci-
dente in cui morì l'amico Luigi Giordano (fo-
to). «Sono passati 20 anni dall’incidente aereo
che gli fu fatale - spiega il presidente dell’Aero

Club, Massimo Zaniboni -. Luigi aveva solo
30 anni e con la passione per il volo, così come
tutta la famiglia che lavorava al Club». La so-
rella Micaela ne era segretaria e anche i ge-
nitori lavoravano al Club: la mamma al bar
mentre il padre come meccanico. «Ci sembra-
va perfetto ricordarlo con questo evento e ri-
cordare anche tutti gli altri membri che ci han-
no lasciato, compreso il nostro caro amico
Piero Ciocchetti e Paolo De Bianchi».

Tutti in bici, da Benna ad Albissola
Una giornata all’insegna dello sport e della passione per le due ruote, è diventata
un appuntamento fisso da ormai 18 anni grazie all’idea di Maurizio Maffeo
BENNA È iniziato il conto alla
rovescia alla partenza della
18° Edizione della “gita” in
bici da Benna ad Albissola. Il
negozio Maffeo Ciclismo di
Benna, anche quest’anno tor-
nerà con amici, clienti e
appassionati, a pedalare sen-
za sosta dal negozio di via
Nazario Sauro fino all’ago-
gnata meta della Liguria. I
posti sono quasi terminati per
partecipare a una giornata
all’insegna dello sport, della
bicicletta e della voglia di
condividere questa passione.

Come è nato l’eve n t o. Co-
me di solito succede con le
cose belle, l’avventura in bici
Benna-Albissola è nata per
caso. «Nel 2005 io con alcuni
amici abbiamo deciso di an-
dare in bici fino in Liguria -
spiega il titolare di Maffeo
Ciclismo, Maurizio Maffeo -,
scegliendo come meta pro-
prio Albissola. Eravamo in
7-8 con la bici, con famiglie e
fidanzate che hanno deciso di
seguirci in auto e così siamo
partiti per una gran bella
giornata di sport. Da cosa poi
nasce cosa, l’anno successivo
ci stavamo organizzando per

ripetere l’esperienza e si sono
aggregate altre persone. Ogni
anno eravamo un po’ di più e
quindi ho dovuto prenotare
un pullman per portarci poi
tutti a casa».
L’appuntamento non è mai
mancato, con il maltempo si
posticipava, ma Maffeo non
ha mai saltato un anno. «An-
che durante la pandemia sia-
mo andati ad Albissola in
bici, eravamo tornati i pochi
amici del primo anno ed è
stato bello anche così. Que-
st’anno invece le iscrizioni
sono di nuovo considerevoli,
siamo già oltre le ottanta
persone, forse c’è ancora
qualche posto disponibile ma
non più di 2-3 altrimenti poi
non riusciamo a caricare tutti
nell’autobus per il ritorno».

Percorso e programma. Il
ritrovo è alle 6 al negozio
Maffeo a Benna, con par-
tenza alle 7 per gruppi di
massimo 10 ciclisti per volta
che seguiranno il percorso
che passa per Trino, Mon-
calvo, attraversa il Monfer-
rato fino ad Acqui Terme,
prosegue per la strada del
Sassello e fino a Giove Ligure

per un totale di meno di 200
km e 1500 metri di dislivello.
La partenza per gli accom-
pagnatori invece è prevista
per le 8, con il pullman che
andrà direttamente al mare.
«I primi ciclisti arriveranno
verso le 15 - spiega Maurizio
Maffeo -, l’obiettivo è quello
di essere tutti lì per le 17. Si
potrà fare un bagno, poi

mangeremo una pizza tutti
insieme e saliremo sul pul-
lman per il viaggio di rien-
tro».

Maffeo Ciclismo. La fa-
miglia Maffeo non ha il ci-
clismo solo come lavoro, ma
anche come passione e que-
sta giornata che si sussegue di
anno in anno ne è la di-

mostrazione. «Io e mia mo-
glie Anna abbiamo aperto nel
2004 - spiega Maurizio -, alle
volte ci aiuta mio figlio Fi-
lippo, che tuttavia fa un altro
lavoro anche se sempre nel
settore. Mettiamo anima e
corpo nell’attività e per for-
tuna il lavoro, per ora, non
manca».

l Annachiara Ziliani

BUON VIAGGIO Un gruppo
di ciclisti lungo il percorso
durante l’edizione del 2010

IN BREVE

SALUSSOLA
Domani cena dei
bolliti con la Pro Loco
SALUSSOLA Sta arrivando la
cena dei bolliti organizzata dal-
la Pro Loco di Salussola per do-
mani, venerdì 17 settembre, al
polivalente del paese alle ore
19.30. Due menù, uno per
grandi e uno per i più piccoli,
per assaporare uno dei piatti
tipici del Piemonte.

SANDIGLIANO
Addio a Claudio
S capin
SANDIGLIANO È mancato lu-
nedì all’ospedale di Ponderano
il sandiglianese Claudio Scapin,
di soli 66 anni. Ad annunciarlo
la moglie Francesca con il figlio
Alessio e i fratelli di Claudio:
Giuliano, la sorella Raffaella
con il marito Andrea e la sorel-
la Maria Cristina. I funerali si
sono svolti ieri alle 10 nella
chiesa parrocchiale di Santa
Maria Assunta di Sandigliano.
Dopo la funzione la salma è
stata riportata per l’ultimo ri-
poso al cimitero del paese.

CAVAGLIÀ
Iscrizione ai corsi
dell ’UPB educa
CAVAGLIÀ Giovedì prossimo,
22 settembre, sarà possibile
iscriversi ai corsi dell’U n i ve r s i t à
Popolare Biellese presso il co-
mune di Cavaglià dalle ore 10
alle 12. Per informazioni è pos-
sibile contattare i numeri: 015
8497380 o il mobile 338
3865500

CAVAGLIÀ
Una passeggiata
con l’Av i s
CAVAGLIÀ Questa domenica
l’Avis di Cavaglià organizza una
passeggiata in compagnia a
partire dalle 15. Il ritrovo e la
partenza sono in Piazza del
mercato e il percorso di snode-
rà per strade e sentieri di Mon-
temaggiore. A metà percorso
sarà anche possibile rifocillarsi
con un piccolo rinfresco orga-
nizzato dalla sezione del paese
dei donatori di sangue. E non è
finita qui, al termine del cam-
mino ci sarà una succulenta
merenda cenoira al ristorante
La Plaza in piazza Ponteri. In
caso di maltempo verrà cancel-
lata solo la passeggiata ma
non l’apericena, con appunta-
mento al ristorante alle 18.30.
Per sapere se ci sono ancora
posti, contattare Ermanno al
3402424063, Luciano al
3472203278 o Silvio al
3478841682.

CERRIONE Benna, Massazza, Verrone, Borriana e Sandigliano hanno partecipato a YOUnion-Unity in Diversity Project

Sei comuni biellesi in Grecia per l’atto di gemellaggio
CERRIONE YOUnion-Unity in
Diversity Project. È il titolo del
progetto finanziato dall’Europa
a cui hanno partecipato, dal 2 al 5
settembre, ben sei comuni del
basso Biellese a Kilkis, in Grecia,
con la partecipazione di cin-
quanta cittadini. L’ultimo gior-
no è stata posta la firma del ge-
mellaggio da parte dei sindaci di
Benna, Cerrione, Massazza,
Verrone con i delegati di Bor-
riana e Sandigliano (nella foto).
«Sono stati giorni molto intensi -
commenta il sindaco di Cerrio-
ne, Anna Maria Zerbola - che ci
hanno permesso di conoscere
una realtà lontana dai nostri pae-
si, ma vicina ed uguale ai nostri
problemi e difficoltà legate alla
pandemia di Covid».
Durante le conferenze i sindaci
hanno raccontato come hanno
affrontato e cercato di aiutare fa-
miglie, anziani e bambini a sen-
tirsi meno soli. Hanno incontra-
to i dirigenti del laboratorio spe-
ciale di istruzione e formazione
professionale di Kilkis, avuto in-
formazioni sui servizi sociali for-
niti ai gruppi di popolazione vul-
nerabili. «Ci siamo arricchiti di
buone pratiche - continua il pri-
mo cittadino di Cerrione - e di
esperienze. Il sindaco del paese
greco ci ha fatto conoscere luo-
ghi turistici e religiosi di parti-
colare importanza».

Il commento dei giovani. Tra i
partecipanti al viaggio c’erano

12 giovani che hanno vissuto con
attenzione e curiosità questa
esperienza europea. «Sono mol-
to contenta di aver partecipato -
commenta Lucrezia, ragazza
che ha svolto il servizio civile a
Cerrione -, perché mi ha dato la
possibilità di conoscere un am-
biente e una cultura diversa, non-
ché di avvicinarmi a uno spirito
di comunità e di condivisione.
Un aspetto che ho apprezzato
particolarmente durante la no-
stra permanenza, è il grande im-
pegno e grande attenzione da
parte della comunità di Kilis alla
crescita personale dei ragaz-
zi/studenti, stimolandone la
creatività e incoraggiandone
l'autonomia, nonostante magari
le risorse a disposizione da im-
piegare siano poche. Inoltre, per
me che sono già fuori dal mondo

scolastico e già inserita nel mon-
do del lavoro, ho apprezzato che
sia stato sottolineato più volte
l'incoraggiamento per noi giova-
ni a inseguire i nostri sogni e non
avere paura di uscire dal nido e
metterci in gioco. È un aspetto su
cui sono particolarmente sensi-
bile. Nel complesso per me è sta-
ta un'esperienza di grande cre-
scita, ispirazione e soprattutto
divertimento. E poi quattro gior-
ni di svago dalla quotidianità
non fanno mai male. Spero di
avere di nuovo l'opportunità di
partecipare ad altre proposte, mi
farebbe davvero piacere».
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